

# STUDI MANAJEMEN PROYEK PADA PEMBANGUNAN GEDUNG PELAYANAN TERPADU UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI

*by* Eko Wibowo

---

**Submission date:** 13-Oct-2020 12:20AM (UTC-0400)

**Submission ID:** 1372500657

**File name:** UNG\_PELAYANAN\_TERPADU\_UNIVERSITAS\_TRIBHUWANA\_TUNGGADEWI.docx.pdf (159.04K)

**Word count:** 700

**Character count:** 4670

1  
STUDI MANAJEMEN PROYEK PADA PEMBANGUNAN GEDUNG  
PELAYANAN TERPADU UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI

SKRIPSI



Disusun Oleh :  
EKO WIBOWO DAYUSMAN  
NIM. 2015520084

5  
PROGRAM STUDI TEKNIK SIPIL  
FAKULTAS TEKNIK  
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI  
MALANG

2020

## RINGKASAN

Dewasa ini perkembangan proyek semakin besar dan rumit tentunya hal ini dipengaruhi oleh kebutuhan akan perumahan, pendidikan dan lain sebagainya. Dalam pembangunan sebuah struktur dengan biaya dan waktu yang terbatas tentunya manajemen proyek sangat di butuhkan. Dengan terbatasnya persediaan waktu dan biaya tersebut maka proyek ini harus direncanakan dan dikendalikan dengan baik dan matang. Konsep *earned value* adalah salah satu konsep yang menggunakan biaya dan waktu sebagai perbandingan, konsep ini digunakan untuk mengendalikan proyek. Karena adanya pemikiran tentang hal itu, maka dalam penulisan skripsi ini mengangkat judul studi manajemen proyek pada pembangunan gedung Pelayanan Terpadu Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang.

**Keywords** : *project management, earned value, and budgeted cost*

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Dewasa ini perkembangan proyek semakin besar dan rumit tentunya hal ini dipengaruhi oleh perkembangan zaman dan pola hidup manusia akan kebutuhan bangunan gedung yang dipergunakan sebagai pusat pendidikan, pemukiman, pusat kesehatan, dan lain sebagainya. Pada prakteknya suatu proyek memiliki keterbatasan akan sumber daya tentunya hal ini memerlukan manajemen yang baik pada pembangunan suatu struktur gedung.

Di Indonesia sering kali konstruksi yang digunakan masyarakat untuk mendirikan sebuah bangunan kebanyakan menggunakan struktur baja dan beton. Pemilihan struktur yang digunakan untuk sebuah konstruksi dipengaruhi oleh berbagai faktor, yaitu adalah tinggi bentang, beban gempa, dimensi konstruksi, dan biaya perencanaan bangunan.

Dalam pembangunan sebuah struktur dengan biaya dan waktu yang terbatas tentunya manajemen proyek sangat dibutuhkan, suatu keberhasilan proyek diperlukan perencanaan yang baik dan pengendalian waktu dan biaya yang tepat. Kesalahan dalam perencanaan dapat memberikan kegagalan pada seluruh proses konstruksi. Tentunya untuk mengatasi kegagalan proyek tersebut diperlukan manajemen proyek yang baik, manajemen proyek ini berfungsi untuk mengendalikan jalannya proyek dan segala sesuatu yang ada di dalam proyek tersebut sehingga proyek bisa berjalan dengan maksimal.

Proyek pembangunan gedung Pelayanan Terpadu Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang yang terletak di Jalan Telaga Warna, Tlogomas, Kota Malang dinilai sangat dibutuhkan oleh mahasiswa karena semakin berkembangnya sebuah universitas maka semakin banyak minat mahasiswa yang ingin melanjutkan jenjang pendidikan ke perguruan tinggi. Oleh karena itu, tingkat pelayanan universitas terhadap mahasiswa diharapkan dapat mengakomodir pelayanan pendidikan secara umum.

Manajemen proyek sendiri berfungsi untuk mengendalikan jalannya suatu proyek agar pekerjaan di lapangan berjalan sesuai dengan apa yang

direncanakan. Dengan adanya manajemen proyek ini dapat meminimalisir kemungkinan kegagalan proyek tersebut, sehingga proyek dapat berjalan dengan lancar dan terkendali.

Pada proyek pekerjaan tersebut harus selesai hingga akhir Desember 2019. Dengan terbatasnya persediaan waktu dan biaya tersebut maka proyek ini harus direncanakan dan dikendalikan dengan baik dan matang. Konsep *earned value* adalah salah satu konsep yang menggunakan biaya dan waktu sebagai perbandingan, konsep ini digunakan untuk mengendalikan proyek.. Karena adanya pemikiran tentang hal itu, maka dalam penulisan skripsi ini mengangkat judul studi manajemen proyek pada pembangunan gedung Pelayanan Terpadu Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang.

### 1.2 Rumusan Masalah

Dari latar belakang di atas dapat disimpulkan beberapa rumusan masalah dalam penyusunan tugas akhir ini adalah sebagai berikut:

1. Bagaimana manajemen waktu proyek menggunakan bantuan konsep *earned value*?
2. Bagaimana manajemen biaya proyek menggunakan bantuan konsep *earned value*?
3. Bagaimana metode pelaksanaan yang efektif setelah mengetahui manajemen waktu dan biaya pada proyek tersebut.

### 1.3 Tujuan Penelitian

Dari rumusan masalah didapat tujuan penelitian dalam penyusunan tugas akhir ini adalah sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui manajemen waktu yang efektif menggunakan konsep *earned value*.
2. Untuk mengetahui manajemen biaya yang efektif menggunakan konsep *earned value*.
3. Memilih metode pengendalian yang efektif pada pelaksanaan proyek tersebut.

6

#### 1.4 Ruang Lingkup

Dalam penyusunan penelitian tugas akhir ini, membatasi beberapa permasalahan diantaranya :

1. Penelitian dilakukan pada pelaksanaan pekerjaan pembangunan gedung pelayanan terpadu Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang.
2. Faktor-faktor yang mempengaruhi keterlambatan pekerjaan di lihat menggunakan konsep *earned value* pada proyek tersebut.
3. Membahas mengenai biaya dan waktu efektifitas kerja pada proyek tersebut.

#### 1.5 Manfaat Penelitian

Manfaat yang diharapkan dari penelitian ini adalah :

1. Peneliti menggunakan konsep *earned value* sehingga dapat melihat fungsi komponen terkecil dalam pelaksanaan proyek dengan begitu dapat memberikan informasi lebih lanjut kepada kontraktor.
2. Manajemen proyek menggunakan *earned value* sebagai pengendalian proyek dapat memprediksi biaya ahir proyek sehingga bisa memberikan informasi pada proyek.

# STUDI MANAJEMEN PROYEK PADA PEMBANGUNAN GEDUNG PELAYANAN TERPADU UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI

## ORIGINALITY REPORT

18%

SIMILARITY INDEX

18%

INTERNET SOURCES

2%

PUBLICATIONS

4%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://pro.unitri.ac.id">pro.unitri.ac.id</a> Internet Source	7%
2	<a href="http://eprints.uns.ac.id">eprints.uns.ac.id</a> Internet Source	4%
3	Submitted to uphindonesia Student Paper	2%
4	<a href="http://docplayer.info">docplayer.info</a> Internet Source	2%
5	<a href="http://jurnal.unitri.ac.id">jurnal.unitri.ac.id</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://johannessimatupang.wordpress.com">johannessimatupang.wordpress.com</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://mafiadoc.com">mafiadoc.com</a> Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On



# STUDI MANAJEMEN PROYEK PADA PEMBANGUNAN GEDUNG PELAYANAN TERPADU UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---